

DMT, glándula pineal, agua con flúor

Sumo Sacerdote HC 666

[Julio 22, 2019](#)

Lo que la nueva era sigue haciendo es atribuir una extraña importancia a casi todo, y tienen esta extraña creencia de que tu dieta puede o no hacerte avanzar, y del mismo modo, que si haces algo tendrá consecuencias DESASTROSAS.

Si además te comes un trozo de carne, tranquilo, que no te vendrá ninguna kundalini. Además, si no eres Vegano completo, los Dioses del brócoli te reivindicarán, y no tendrás poder o algo así. La realidad es que nada de esto importa más que... la práctica espiritual real.

La vida sana ayuda sólo en la medida en que uno está haciendo práctica espiritual. Si no es así, la vida sana y beber zumo verde es sólo una ocurrencia y no contribuirá al avance espiritual de uno, sino sólo en algunos casos a un bienestar menor y nada más.

No se trata de subestimar la importancia de una buena dieta, etc., pero el mero hecho de seguir una dieta específica o de optar por no tocarse el pene durante el resto de la eternidad no te capacitará espiritualmente. En todo caso, puede hacerte espiritualmente inútil y totalmente insano.

Uno debe buscar la salud, y no tratar de adscribirse por reglas antinaturales creadas por personas que casi mueren de hambre en algún lugar del desierto y consideran el hecho de ver hamburguesas con queso o Sion como una experiencia santa y divina, porque de hecho no lo es.

Todos sus santos son literalmente cáscaras muertas como podemos observar, carentes de vida y en muchos casos a una bofetada de literalmente la muerte. Mientras que para cualquier persona sensata esto debería ser una prueba de que no hay espiritualidad en esto, los enfermos, los condenados y los retrasados, son tomados como santos en nuestra civilización debido a lo distanciados que nos hemos vuelto de la naturaleza.

En los tiempos en que la naturaleza era superior, un buen culo o un cuerpo poderoso, o al menos proporcionado era considerado divino.

La Nueva Era está llena de tontas afirmaciones contradictorias. Por un lado, dicen que tu dieta es muy importante, y lo que ingieres, pero consumen grandes cantidades de hierba, drogas peligrosas, y cualquier cosa que literalmente tumbe a un elefante. Luego ven disney en su mente porque su cerebro esta bioquímicamente desequilibrado, y se vuelven locos de esto o esquizoides, pero oye, solo comen huevos ecologicos crudos o algo asi.

Claramente esta gente no tiene ni idea de lo que es ser consciente espiritualmente. Ser una vaca mentalmente disparada que se sienta en tranquilizantes no es más de una experiencia espiritual como cuando Kanye West fue loco en el escenario y tuvo que ser hospitalizado. Kanye West más tarde comentó cómo debido a todos los tranquilizantes, sintió que su ego se encogía. ¿Una experiencia profunda? La verdad es que no. Sólo un cerebro alucinado con toneladas de drogas.

La Nueva Era es tan estúpida como para creer que todos los problemas con la vista o nuestra conciencia es también una cuestión física, lo que atribuyen a la fluoración del agua y así sucesivamente. Esto es sólo parcialmente cierto. El punto del problema no es el flúor, en todo caso, crea problemas, como tener suciedad en la piel te hace sentir picor. Pero esto no te impide mover la mano, sólo hace que todo sea considerablemente más difícil.

Sin embargo, han creado un meme sobre cómo lo anterior «Reduce tu producción de DMT» y aquí es donde entra el plan de la CIA para que la gente se drogue como cerdos. Los de la Nueva Era le dan a la gente dietas extrañas (a un alto precio) para desintoxicar la glándula pineal, y luego viene Joe Rogan a decirles que tomen DMT y se caguen en sus propios pantalones ya que esto va a ser una experiencia muy grande.

Luego la gente ve dibujos animados de disney y se creen iluminados porque hicieron la dieta de Fresco, setas inductoras de diarrea y escucharon el podcast de Joe Rogan. El DMT tampoco está relacionado con las funciones espirituales reales de la glándula pineal, y por lo que la gente informa de esta mierda, todo es en el mejor de los casos un estado de sueño prolongado, y un estado en el que la gente ve su propia mierda, es decir, no proporciona ninguna conciencia espiritual.

Pero proporciona dinero a los traficantes de drogas, hace feliz a la CIA para probar drogas en inocentes, y hace felices a los judíos para destrozar a la gente a través de esto, y por supuesto hace que los gordos liberales se sientan repentinamente iluminados porque vieron a batman durante su viaje de DMT. Así que todo el mundo está satisfecho excepto yo y probablemente tú, y la gente que busca realmente hacer que la espiritualidad funcione.

Con lo que se puede hacer un paralelismo es con lo que se le hace a un órgano defectuoso, pero esto no restaura una función del mismo. Peor aún, todo está sin verificar en cuanto a lo que realmente hace esta glándula. Así que los idiotas son como la droga y se encuentran más tarde, a quién le importa. De hecho, la DMT puede en realidad revertir el progreso de dicha glándula y en última instancia destruirla, ya que los ovarios femeninos o los testículos masculinos pueden funcionar mal mientras se les suministra testosterona externa o compuestos estrogénicos. Y este es el mejor de los casos. El peor de los casos es que literalmente sólo se fríe el órgano como un producto químico extraño que se pone en él para simplemente arruinarlo, como el fluoruro acelerado rápida y directamente.

También me abstengo en silencio de dichos temas ya que pueden ser extraños de entender, pero la vibración metafísica de las drogas DMT también es antitética a la sintonización metafísica y la vibración de una glándula pineal que realmente funcione correctamente. Esto es una observación astral sin embargo, pero lo que esto significa es que en el chakra actual, lo que el uso de drogas hace, es perjudicial, y puede ponerlo extremadamente fuera de sincronía. Generando auto delirios y/o locura permanente, pero no del tipo clínico. Podemos decir simplemente ceguera de la realidad astral.

La realidad de la glándula pineal es que es un órgano, pero es un órgano que tiene funciones que hemos renunciado a usar, principalmente tratando alrededor de la visualización. Como si uno se pusiera una venda en los ojos y la mantuviera allí durante 10 años, los ojos naturalmente desarrollarán atrofia e incluso ceguera. Eventualmente después de 20 o 30 años, los ojos pueden cerrarse completamente y encogerse, y uno puede quedar completamente ciego. Los órganos que no se utilizan son en general desechados o puestos en un modo de energía limitada por el cuerpo, y esto es nutricional.

Del mismo modo, cambiar las dietas, quejarse del flúor, y lo relacionado, hace realmente sólo el 5 o 10% del trabajo en la restauración de la glándula pineal. El 90% restante es utilizarla como un órgano para la visualización, la vista, y meditar en el 6º chakra. La situación de las dietas extrañas es que son tan ineficaces, que esencialmente, puedes comer MacDonalds todo el día, y si meditas y haces lo que necesitas estar haciendo espiritualmente, tu glándula pineal seguirá trabajando bajo el peso de la estupidez de comer sólo MacDonalds, si trabajas en ello.

En cuanto a tu corazón puede traer un fallo cardíaco a los 20 años, pero este es otro tema que es material. La hipérbole anterior es para explicar que hacer dietas extrañas no va a hacer que tu glándula funcione o que tus chakras mejoren, más que hacer yoga o meditar sobre ellos. Sólo ayudan o

impiden en el contexto de la salud general del cuerpo, pero no hay dietas mágicas.

Incluso el consumo habitual de flúor en el agua, no será suficiente para envenenar o derribar una glándula pineal que funcione correctamente, pase lo que pase. Además, la eliminación de dichas cepas o la lectura de libros de dietas extrañas tampoco va a ayudar. Pero se pone el foco en estos ya que a los hindúes y a los de la nueva era les gusta ser inútilmente espirituales, y por lo tanto se centran únicamente en el materialismo burdo.

Lo anterior crea a los Nueva Era y otros ignorantes que son esencialmente drogados, estúpidos, o se ponen jugo de espinaca por el culo o en neti, y asumen que ahora son muy espirituales porque lo hicieron, pero no lo son. Su grotesco materialismo les persigue, y nada de esto es realmente espiritual. Todo es marketing.

La mayor parte de la función de la «Glándula» en sí está también en cómo opera astralmente, una situación que requiere rectificación astral y apertura de la mente, pero también purificación por el fuego de la serpiente, pero también una calibración adecuada del alma para poder usarla, de modo que uno ya no esté plagado de engaños.

El efecto metafísico de las drogas es mucho más perjudicial en este sentido que en los problemas únicamente físicos que causan. Los problemas físicos pueden desaparecer al dejarlas, pero los anteriores pueden permanecer y hay que trabajar seriamente en ellos hasta eliminarlos, y esta es la parte más difícil, los problemas más sutiles. Por eso la mayoría de esta gente no son más que chiflados que ven duendes gigantes inútiles que les hablan en el astral y les cantan el último single de Eminem o algo así.

Como lo anterior es especialmente útil para la gente en el poder y para aquellos en la India que saben algunas cosas pero prefieren engañar a

millones para mantener su propio estatus, mantienen la mentira y la «Espiritualidad» moderna es en todos los aspectos peor que el materialismo burdo. El materialismo burdo por lo menos no se hace ilusiones con respecto al nivel de desarrollo de cada uno, y no están atrapados en un bucle perpetuo de pensar que son tan divinos sólo porque sonríen y promueven valores universalistas de basura, mientras beben jugo de escarabajo del hombre de la selva. Y eso es totalmente materialismo bruto, peor que el materialismo bruto.

Como esta gente no quiere que la gente avance seriamente, han extrapolado las causas de la condenación espiritual lejos del enemigo, y lejos de la obvia FALTA DE PRÁCTICA ESPIRITUAL, a razones de mierda como la dieta, o si te masturbaste la otra noche, que son razones pequeñas y totalmente sin sentido.

Las maldiciones de los judíos, la ignorancia espiritual masiva, la gente que no medita en absoluto a través de generaciones gracias al cristianismo y la bastardización judía de nuestras razas y prácticas espirituales, y las leyes naturales de cómo «Lo que no se usa es borrado» por la naturaleza (afectando también a las habilidades espirituales), están trabajando aquí, y los problemas son más profundos. En todo caso, el agua fluorada y lo relacionado con ella son sólo carámbanos en el iceberg más grande. Beber zumo verde o lavarse la nariz con una maceta tampoco va a cambiar nada de esto.

Si uno quiere hacer uso del 6º Chakra o de la Glándula Pineal, tiene que meditar en él como un chakra individual pero también como parte del gran todo del alma. De lo contrario, ningún jugo, ninguna droga ni nada lo abrirá ni lo hará útil como es debido.